

牧之原認定こども園 保護者アンケート自由記述

- ・自宅で歯磨きを行っていますが、自宅だからか、集中があまりできず身が入らないようで、園でしたこときいたことは素直に自宅でもしてくれるので週一でも月一でも園の方から歯磨きの話をしてもらったりすることはできないかなあと思っております。お忙しい中とは思いますが検討いただけすると幸いです。
- ・いつも先生達には感謝しかありません。子どもが笑顔で園生活を送れて、毎日園での出来事等話を聞いて安心しています。いつもありがとうございます。
- ・子どもたちが楽しく保育園生活が送れるのも先生方のおかげです。いつもありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。
- ・いつも楽しく登園させてもらっています。最近はしっかりと学んだことを理解して帰宅後も説明してくれたり、もっと自分の中でもこうしたら～など考えることも出来ているようです。様々な食や、天気や交通安全などしっかりと教育をしてくださり大変感謝しています。ありがとうございます。定期的に避難訓練はされていますが、このご時世いつ何が起こるか分からない災害などもあります。そういった災害等の教育もう少し深くしていただけたらなと思います。子ども達にとって「怖い」と思うのですが、先生方がイラストなど使って教えて頂けると子ども達の頭の中にもすっと入ってくると思います。これからもよろしくお願ひします。
- ・年中と年少でお世話になっています。
園での出来事を毎日楽しそうに話してくれるので、私も嬉しいです。私は、牧之原こども園で働いており子どものこともほぼ私がしている為、主人にアンケートをお願いした所「分からない」と帰ってきたことが多く、私自身も主人と子どものことを共通理解できていなかったな…と反省しました。まずは主人に牧之原こども園のすばらしい所を伝えていきたいと思います。
- ・誰でも簡単に保育園に入れるようになっているので、オートロックとかもう少し防犯対策をしてもらえたらしいがたいです。手のかかる子どもたちを毎日預かってもらえて感謝です。いつもありがとうございます。
- ・いつもありがとうございます。
- ・いつも子供たちのためにありがとうございます。
- ・いつも子どもたちをあたたかく見守っていただき、私からは感謝の言葉しかありません。朝夕の時の話やお帳面での今日の様子など我が子の様子がすごく分かります。安心して預けられる場となっています。これからもよろしくお願ひします。
- ・いつも帰りに今日はこんな事したよと楽しい1日の報告をくれたり、交通ルールや勉強もきくと自分で学

べるくらいたくさん教えてもらいとても感謝しています。迎えに行くとその日にあった事を話してくれたり、家では見れない様子をお帳面で見たり、パパも楽しみにしています。

・お昼寝時間が長いように感じます(きく組) 歯磨きをしないことも気になります。他ではおどろかれます…。

・毎日楽しく園での生活が送れていて、日々の様子も細かく伝えてくださり、感謝しかありません。

・ささいな事も教えてくださるので安心して預けることができる。給食もいつもおいしいと子どもが言っている。

・年中と年少でお世話になっています。園での出来事を毎日楽しそうに話してくれるので私も嬉しいです。私は牧之原こども園で働いており子どものこともほぼ私がしている為、主人にアンケートをお願いした所‘分からぬ’と返ってきたことが多く、私自身も主人と子どものことを共通理解できていなかつたな…と反省しました。まずは主人に牧之原こども園の素晴らしいところを伝えていきたいと思います。

・普段家ではできないこと(活動・食育など)を経験させていただいているのでありがとうございます。

・園での歯みがきを復活させてほしい。始めは感染症対策と聞きました。次に聞いた時には隼人の園で事故があったためと聞きました。学校では給食後に歯みがきを行っていると認識しています。1日2回で大丈夫ではなく歯みがきの習慣をつけさせたいです。事故のことを聞きましたが、それが歯ブラシではなく、箸や鉛筆だったら使用をやめるのか疑問です。先生方もお忙しいな中手間を取らせてしまうのは心苦しいですが、可能な範囲でやっていただきたいです。

・いつも大好き保育園、毎日楽しく園に行ってくれる姿を見て、ありがたく思う日々…

いろいろなお話もしていただき、園での様子も目に浮かぶようです！！何より、一緒に成長を喜んでもらえるのがとても嬉しいです！ありがとうございます！

・我が子のペースに合わせて見てくださっていることが、先生方とのお話の中で伝わってきて本当にありがとうございます。

・①未満児・以上児で分けている行事を1日で終わるようにしてほしい。祝日が多い月に分けてある行事があると仕事が休みづらい(5月運動会、2月保育参加)

②園行事の日も学童に預けられる様にならないか。両親・祖父母皆共働きだと預け先を見つけるのに苦労する。また、保育参加等の学童の子を連れていけない行事だと保護者2人が休まなければ園行事を休まるを得ない。両親そろって参加したいが残念。低学年に2時間以上の留守番はまださせられない。いっそ第2土曜の学校のある日にしてほしいくらいです。そもそも、保育参加と個人面談は必要ですか？面談は希望者のみにしてそれ以外の方は先生方がお聞きになられたい項目を記述する方式にするなどになれば楽なのでは…。